
二宮中学校 第２回学校運営協議会 議事録 

 

開催日時：令和５年９月１９日（火）１５：３０~１７：００ 

開催場所：二宮中学校 会議室 

出席者：委員 （加山、関口、村田、石井、稲子、小田、三好 

校長、教頭、加藤、大森、峯尾、𠮷田） 

山田、野崎、菅野、銅谷 

 

１．会長あいさつ 

２．学校、各学年、特別支援学級の近況報告 

 

議題（１）学校運営協議会の運営について 

資料に沿って３つの部会より説明。 

① 学習支援 

（委員）1 学期期末テスト２週間前の学習相談に多くの生徒が参加した。 

昨年度はテスト 1 週間前であったが、今後もテストの 2 週間前から 

設定する。 

② 学校環境整備 

（委員） ・８月１日の校舎内廊下の柱カバーの修繕を実施した。 

     ・本日 施設見学と防災倉庫見学を実施した。 

 ・校庭観覧席 

数年前、学校運営協議会委員（以下委員）等で、木材による

座面製作をした部分が未完成の状態である。今回の改修工事

で撤去してもよろしいか。 

→承認 

③ 地域活動 

（委員）・汐鳴祭体育の部において受付・会場巡視に協力。 

文化の部でも協力する予定。  

 ・二宮小学校夏休み放課後子ども教室へ５名の生徒がのべ 14 回、講師

として活躍した。 

   ・スポーツフェスティバルも１０月１日（日）同時開催のマルシェに 

生徒３組 12 名が応募している。 

    

（２）学校研究について 

   （担当）９月２９日（金）第２回の授業研究会について説明。 

       委員も参観し、感想や意見をいただきたい。 



（３）汐鳴祭文化の部について 

  （担当）要項の説明。 

委員による見守り、受付等の協力を要請。 

 

（４）総合的な学習について 

（2 学年担当）１２月８日（金）に生徒と地域のパネルディスカッションを行う。  

地域・防災・福祉・都市計画などのテーマを検討。 

          各テーマに詳しい地域の方を募集。 

          委員の協力を要請。 

（３学年担当）2 年次鎌倉校外学習、3 年次修学旅行を経てテーマを「キープオン

二宮～二宮のよいところ～」として環境や観光等様々な角度から持

続可能な二宮町について考え、課題を設定して取り組んできた。 

１０月２３日２４日２６日の午後、各教室で発表会を実施。 

２７日（金）各クラスの発表から素晴らしかったものをクラス２～

３人ずつ体育館で発表する予定（小学生も参観）。 

委員も参観可能。 

（５）全国学力・学習状況調査の結果について 

   （委員） 調査の目的、国・数・英の結果について説明。 

        ICT 機器は、課題設定・課題解決・自分の考えを構築するということを 

目的に使用していく。 

        生徒質問紙によると地域の行事への参加率が低い。 

         いじめは（どちらかといえば）いけないことだと思わないと答えた生 

徒はごく少数だが、考察し対策を立てる. 

 

 

（６）その他 

・にのみや学園制服の在り方検討会報告 

      ・二宮町施設一体型小中一貫教育校設置研究会報告   

 

４ 部会ごとの打合せ 

  

５ 閉会 


